

In 60 Minuten durch das Weltall

Terfener Planetenweg erschließt Wanderern den Himmel auf Erden

„Nichts ist unmöglich“, heißt es in einem Werbeslogan für ein Auto. Das trifft auch auf den Planetenlehrpfad in Vomperbach, Gemeinde Terfens, zu.

VOMPERBACH. Wandern Sie in einer Stunde durch unser Sonnensystem. Auf dem Planetenlehrpfad ist dies möglich. Die Planeten werden nicht nur in der „richtigen“ Größe gezeigt, auch die Entfernung ist entsprechend den Maßstäben. Der Lehrpfad



Der Saturn ist einer der größten Planeten.

Foto: Huss

führt durch den einzigen Talwald im Tiroler Unterland. Informationstafeln geben Einblick in die Natur der Planeten. Der Planetenlehrpfad beginnt bei der Christuskirche in Vomperbach.